

# Antisipasi Tindak Kriminalitas, Satuan Samapta Polres Ciamis Beri Pengawasan TKK ke 6 Unit BRI Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.KAMPAI.CO.ID](http://CIAMIS.KAMPAI.CO.ID)

Oct 2, 2024 - 13:32



Antisipasi Tindak Kriminalitas, Satuan Samapta Polres Ciamis Beri Pengawasan TKK ke 6 Unit BRI Ciamis

CIAMIS ~ Personel Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengawalan tim kas kurir atau TTK Perbankan dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas. Pengawalan ini dilaksanakan oleh seluruh perbankan yang hendak akan melakukan pengisian ataupun pengiriman kas ke setiap unit.

Salah satunya seperti pengawalan TTK Bank BRI Cabang Ciamis yang mengirimkan ke setiap unit di wilayah Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (2/10/2024).

Pengawalanan ini dilaksanakan oleh seorang personel Unit Pam Obvit Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar. Anggota yang bertugas yakni Bripda Rinaldi yang turut berkoordinasi bersama dua petugas TTK Bank BRI Cabang Ciamis.

Pengiriman ini dilakukan ke 6 unit Bank BRI di Kabupaten Ciamis. Kelima unit yang dituju yakni GMW Bojong, Unit Sadananya, Unit Panjalu, Unit Sukamulya, Unit Sindangkasih dan Unit Imbanagara.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., mengatakan, pengawalan ini bagian dari pada bentuk pelayanan Polri untuk mencegah antisipasi tindak kriminalitas. Terlebih ini bagian dari pengawalan obvit yang menjadi kewajiban Polri memberikan pengamanan.

"Pengawalanan ini dilakukan untuk mencegah tindak kriminalitas selama diperjalanan hingga ke lokasi tujuan. Ini juga bagian dari pada upaya Polri memberikan pelayanan prima ke Perbankan yang memang itu sudah melekat karena salah satu objek vital nasional yang harus dipastikan dan dijaga keamanannya," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Tak hanya pengawalan kepada TTK, kata AKP Cecep Edi Sulaeman, pihaknya juga memberikan pelayanan pengawalan kepada para nasabah yang hendak akan menyeyor atau menarik uang ke bank. Pelayanan ini diberikan guna mengantisipasi tindak kriminalitas terutama terhadap orang yang membawa uang berlebihan di area publik.

"Pengawalan bagi nasabah juga kami berikan bagi siapapun yang membutuhkannya. Ini sepenuhnya gratis dan terbuka untuk siapapun sehingga mencegah niat para pelaku kejahatan melancarkan aksinya serta untuk lebih mendekatkan Polri dengan masyarakat sehingga Polri kedepan semakin dicintai masyarakat," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar